## La Universidad de Almería acoge del 25 al 28 de octubre el V Congreso Internacional de Necesidades Especiales y **Específicas**

(19/7/2006 11:29) | Almeria > Universidad









ALMERÍA.- La Universidad de Almería acoge del 25 al 28 de octubre el "IV Congreso Internacional de Necesidades Especiales y Específicas. Logros, avances y perspectivas", que organiza la UAL junto a la Universidad de Extremadura, la Universidad Complutense y la colaboración de organizaciones como la Asociación de Discapacitados Físicos "El Saliente"-CEE, la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas Discapacitadas (FAAM), la Asociación de Minusválidos Físicos y Psíquicos "Ver de Olula", "Asalsido" y la "Asociación de Sobredotados de Almería", entre otras. La conferencia inaugural será impartida por el catedrático de Historia del Derecho y ex rector de la Complutense Gustavo Villapalos Salas, a la que seguirán, hasta el sábado 28, una larga lista de ponencias y paneles de expertos.

En este evento se analizará la realidad de la educación inclusiva y los modelos y servicios de atención a las personas con necesidades especiales y específicas, así como el papel de las asociaciones e instituciones de autoayuda en la atención a la diversidad y las perspectivas educativas y laborales tras la escolaridad obligatoria.

Entre los objetivos de este congreso están generar un espacio de encuentro que sirva de plataforma para intercambiar iniciativas, proyectos, programas y experiencias desde el ámbito educativo relacionados con personas que presenten necesidades educativas especiales y específicas, partiendo de las aportaciones prácticas de los trabajos sobre educación especial y atención a la diversidad en el ámbito autonómico e internacional.

Por otra parte, se ofrecerán los avances efectuados por las diferentes instituciones, fundaciones, federaciones y asociaciones representativas de cada discapacidad, en autonomía personal, educación y comunicación; y se fomentará la reflexión sobre las nuevas perspectivas político-educativas recientemente abiertas, en correlación con las filosofías educativas internacionales, en un periodo de convergencia institucional que afecta de modo especial a la investigación y formación universitaria.

## Destinatarios

Los destinatarios de este congreso son los integrantes de la comunidad científico universitaria, como profesorado, estudiantes y personal laboral relacionado o interesado en este tema, profesionales de la Educación Especial y de la Atención a la Diversidad en España y en el espacio internacional, además de integrantes de fundaciones, federaciones, asociaciones y colectivos diversos, entidades públicas o privadas relacionadas con la temática y profesionales del mundo de la comunicación escrita o audiovisual que estén interesados en enfocar su atención hacia esta realidad social, entre otros.

Este "IV Congreso Internacional de Necesidades Especiales y Específicas. Logros, avances y perspectivas" contará, además del programa de conferencias, con actividades culturales paralelas, entre ellas una representación teatral y otra de baile.

Las personas interesadas en matricularse en este congreso pueden informarse llamando al teléfono 950 01 53 17 o retirando uno de los folletos de inscripción, que pueden encontrarse en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad de Almería y en otros puntos de la capital.

Las entidades e instituciones que colaboran en la organización de este congreso son el Real Patronato sobre Discapacidad, la Junta de Andalucía, la Comunidad de Madrid, la Junta de Extremadura, la Diputación Provincial de Almería, el Ayuntamiento de Almería, el Ayuntamiento de Pulpí, la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas Discapacitadas (FAAM), la Asociación de Discapacitados Físicos "El Saliente"-CEE, la Asociación de Sobredotados de Almería (Asal), la Asociación Almeriense de Síndrome de Down (Asalsido), la Federación de Síndrome de Down de Extremadura, la Asociación de Munusválidos Físicos y Psíquicos "Ver de Olula", la Agrupación de Personas Sordas de Almería (Asoal), la Asociación Extremeña "ASPACE", el Comité Extremeño del Representante del Minusválido, la Fundación Academia Europea Yuste, el Centro Psicológico e Interdisciplinar "Háblame", la Empresa "PrimaFlor", la Obra Social de Unicaja y Heineken España.